

VerifyMe y Techind Group establecen una relación estratégica para abordar la autenticación de productos y la protección de marcas en el gran mercado farmacéutico emergente de la India

[VerifyMe](#), Inc. (OTCQB:VRME), proveedor de soluciones de tecnología digital especializado en la prevención de la falsificación, la autenticación, la serialización, la extracción de datos, el seguimiento y la localización, las características de las etiquetas, los embalajes y los productos, se complace en anunciar que ha establecido una relación estratégica con Techind Engineers & Consultants-Impex ("Techind"), parte de Gohar Group, de la India.

Techind tiene experiencia en la serialización y el rastreo, habiendo vendido e instalado más de 100 sistemas de serialización de líneas de producción para 10 clientes de la industria farmacéutica en los últimos años.

[VerifyMe](#) y Techind trabajarán conjuntamente para proporcionar la solución de serialización y seguimiento [VeriPASTM](#) a la amplia gama de industrias y clientes de [Techind](#), con especial atención a la industria farmacéutica. Otras áreas de proyectos de Techind incluyen: Biotecnología, Alimentos Procesados, Productos Químicos y Envases Aliados hasta la etapa terciaria, sobre una base de llave en mano. Con más de 35 años de presencia en el mercado, [Techind](#) se ha ganado su posición, confianza y buena voluntad en la región.

El director general de [Techind](#), A.J.S. Gohar, declaró: "Tenemos experiencia en la serialización y el seguimiento y rastreo en los últimos 9 años, ya que nuestros clientes han solicitado soluciones de autenticación de productos y protección de marcas. [VerifyMe's](#) VeriPASTM es una actualización de lo que hacíamos anteriormente y algo con lo que creemos que nuestros clientes actuales pueden integrarse y que los nuevos clientes desearán".

EAE Business School, en el TOP 5 de escuelas españolas en el ranking de América Economía

EAE Business School ha sido destacada entre las cinco mejores escuelas españolas, junto con IESE, ESADE, IE y ESIC- en el ranking de la prestigiosa revista latinoamericana, América Economía. En esta edición, [EAE](#) se posiciona en el top 30 y sube respecto al año anterior en las categorías de experiencial multicultural, en el poder de Red en Latinoamérica, en foco en la innovación y en su posicionamiento internacional. Además, EAE es la segunda escuela española con mayor porcentaje de mujeres entre sus estudiantes de [MBA](#).

El ranking está liderado por Stanford Graduate School of Business, seguida de [IESE](#) Business School, Harvard Business School, London Business School y Haas School of Business.

El ranking se configura a partir de la evaluación de cinco dimensiones de los programas de MBA de tiempo completo: Experiencia Multicultural y Diversidad (22,5%), el Potencial de Redes para Latinoamericanos (15%); Selectividad del estudiante (27,5%); Foco en Innovación (10%); Posicionamiento Internacional (25%); puntuación alcanzada en rankings: The [Economist](#), Financial Times y [QS](#).

[EAE](#) Business School es un centro de formación superior de ámbito internacional fundado en 1958 y especializado en [management](#). A lo largo de sus más de 60 años de historia han confiado en EAE directivos y profesionales de más de 100 nacionalidades de los cinco continentes.